

めいりん

令和5年10月10日

明倫小学校 学校だより 第18号

秋を満喫号 校長 武久隆弘

笑顔あふれる、学校生活！！



任命式・表彰式・縦割り班集会在りました！！

～後期の役員さん、よろしくお願ひします～



10月6日、1限目に任命式・表彰式・縦割り班集会在が体育館でありました。

最初に、後期児童会本部役員・委員会委員長・学級委員・代表委員の任命を行いました。どの役職も、学校にとってなくてはならない役職です。みんなのために、それぞれの役割りを果たせるよう、これから3月まで、みんなの学校生活が有意義なものとなるように、頑張ってください。



次は、科学創作展と防火・防災ポスターの表彰を行いました。夏休み中に取り組んだ成果が実ってよかったですね。

そして、縦割り班活動。一部の班は体育館から校舎に移動。1～6年生でチームを組み、自己紹介をしたり、簡単なゲームに取り組むことができました。高学年のみなさん、しっかりとリーダーシップをとってくれました。これからも、いいチームワークで楽しく過ごしていきましょう。

命を守る 地震・津波に備えた

「避難訓練」を実施しました！！



落ち着いて、迅速な避難をしましょう！！



～ 備えあれば憂いなし～

10月6日、全校で地震・津波を想定した「避難訓練」を実施しました。

訓練は、給食後の昼休み13時10分に、校内に地震発生の放送が流れます。どの児童も、即座に机の下に潜るなど、すぐに身を守る行動に移れました。

また運動場で遊んでいた児童も、自主的に速やかに運動場の中心に集まり、身を低くする体制をとることができました。そして、揺れが収まるのを確認して、校舎内にいた児童は、予め決められているルートを通して運動場に避難完了。

この後、津波がやってくるかも…ということで、再度校舎3階へ避難。みんな落ち着いて訓練に参加することができました。



地震や津波、あるいはこの前に訓練した火事など、災害は、いつ、どこで、どのように、起こるか、誰にもわかりません。「もし、今、地震が起こったら、どのように避難したらいいのか。」…日頃から一人ひとりが、自分で判断できるようになっていることが大切ですね。備えあれば憂いなしです。



5年生が、「伊勢まつり鼓笛パレード」に参加しました！！

3連休の初日の10月7日、5年生の有志が「伊勢まつり・鼓笛パレード」に参加しました。朝からとてもいいお天気に恵まれ、今年度はコロナ禍前と同様の、尼辻交差点から伊勢市駅前までの演奏区間に戻りました。



集合場所となった厚生小学校で結団式を行

い、高柳商店街経由で尼辻へ徒歩で移動。スタートが2校目の明倫小は、定刻10時25分にスタート。堂々とした演奏やカラーガード操作で、5年生は多くの沿道の方から、声援を受けていました。現地までのお迎えもありがとうございました。

諸般の事情で、参加校も6校に減少してきています。令和2年度の学習指導要領の改訂により、外国語が教科化されたのに伴い授業時数が1時間増え、鼓笛練習の時間確保が非常に困難になってきたため、明倫小の鼓笛パレード参加は今年度が最終です。現5年生は、明倫小の最後の参加学年として、とても素晴らしい有終の美を飾ってくれました。よく頑張りましたね。



「伊勢まつり・交通安全パレード」へのご参加も、

ありがとうございました！！



伊勢まつり2日目の10月8日には、「伊勢まつり・交通安全・防犯パレード」が行われました。このパレードは、交通安全や生活安全を広く市民のみなさんに啓発することを目的に、伊勢まつり開催時に行われているものです。



当日は小雨が降る中、交通安全母の会（PTA）のみなさまに明倫小を代表して、お子様と一緒にご参加いただきました。お休みにもかかわらず、快く参加についてお引き受けいただき、ありがとうございました。

身体計測が始まっています！！



4月からスタートした令和5年度も、この10月に入り折り返しです。

年度始めに行った「身体計測」ですが、それから半年たったということで、現在今年度の2回目を行っています。身長などとともに視力も測定しています。今回

の測定で得ることができた結果をもとに、さらに自分の体について振り返り、これからの生活に活かしていきましょう。

食欲の秋・到来！！

朝夕、めっきり秋めいてきました。「食欲の秋」の到来です。そして、給食室前の掲示板には、食欲モリモリの象徴である「お米」のクイズが登場しました。給食でもこれからさらに、お米やその他多くの「秋の味覚」と出会えるといいですね。

